



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

NOTA DE PRENSA

La Fundación Rafael Pérez Estrada celebra el Día Mundial de la Poesía con Rocío Rojas-Marcos y Álvaro García

El Mupam acoge este 21 de marzo a las 19 horas la presentación del último poemario de la escritora sevillana titulado 'Anoche soñé que regresaba a Manderley'

20/03/2024.- La Fundación Rafael Pérez Estrada conmemora el Día Mundial de la Poesía, el próximo 21 de marzo, con una actividad especial que consiste en la presentación del último poemario de Rocío Rojas-Marcos 'Anoche soñé que regresaba a Manderley'. La actividad se enmarca dentro del ciclo Día D, con la que la Fundación se une a las fechas de referencia que guardan relación, tanto con Rafael Pérez Estrada como con el mundo de la literatura en general.

La cita tendrá lugar en el Museo del Patrimonio Municipal (Mupam) a las 19 horas. En ella, la autora sevillana charlará con el también poeta y escritor malagueño Álvaro García. Ambos mantendrán un diálogo sobre los poemas que han marcado su vida. La entrada es libre y gratuita hasta completar aforo.

El poemario 'Anoche soñé que regresaba a Manderley' toma el título de la poesía ganadora del mismo nombre de la 28º Premio de Poesía Manuel Alcántara (2020), firmada por Rocío Rojas-Marcos, y que fue elegida entre un millar de obras presentadas.

La publicación, reeditada por Esdrújula Editorial, supone el segundo libro de poemas de la escritora andaluza, tras 'Habitada por palabras' (2020). Rojas-Marcos es autora también de 'Tánger ciudad internacional' (2009), 'Sanz de Soto y Buñuel. La tercera España transfretana' (2012) o 'Carmen Laforet en Tánger' (2015).

Sobre Rocío Rojas-Marcos

Rocío Rojas-Marcos nació en Sevilla en 1979. Es doctora en Literatura y Estética en la Sociedad de la Información por la Universidad de Sevilla, Máster en Escritura Creativa y Licenciada en Estudios Árabes

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada



Rafael Pérez Estrada

FUNDACIÓN

e Islámicos. Su producción intelectual se compagina con la participación en los proyectos de ciudades intermedias en la Fundación Andaluza Gordion, así como con la poesía.

Sobre Álvaro García

Álvaro García nació en Málaga en 1965. Es doctor en Teoría de la Literatura. Premio Hiperión en 1989 por 'La noche junto al álbum' y en 2011 Premio Loewe de Poesía por 'Canción en blanco'. En su faceta de traductor ha trabajado sobre publicaciones de Philip Larkin, Wystan Hugh Auden, Margaret Atwood, Rudyard Kipling y Kenneth White.

La Fundación Rafael Pérez Estrada

La Fundación Rafael Pérez Estrada nace en marzo de 2012 para la custodia, conservación, estudio y difusión de legado artístico y documental que el propio artista donó al Ayuntamiento de Málaga. La Fundación también tiene entre sus fines fomentar la investigación literaria universal, en especial la española contemporánea.

Asimismo, la Fundación Rafael Pérez Estrada se propone el fomento de la lectura a través de distintas iniciativas y actividades con el objeto de convertirse en un centro de promoción y difusión de la cultura escrita, con propuestas innovadoras que atiendan los intereses e inquietudes de todos los públicos (infantil, juvenil, adulto, senior) y de todos los niveles (desde el aficionado hasta el especializado).

La sede de la Fundación se encuentra en la segunda planta del Archivo Municipal de Málaga, en el mismo edificio donde se encuentra su legado, en la planta baja, y visitable de manera gratuita.

NOTA DE PRENSA

Tel: +34 951 211 905 | Móvil: +34 686 536 795 | hola@fundacionrafaelperezestrada.com

www.fundacionrafaelperezestrada.com

 /fundacionrafaelperezestrada

 @F_PerezEstrada

 @f_perezestrada